

Bauernmarkt mit echten Tieren

Volkenroda. Auf dem Gelände des Klosters Volkenroda ist Samstag, 2. August, wieder Tier- und Bauernmarkt. Bis November wird dort immer für den ersten Samstag im Monat ab 8 Uhr zum Bummeln und Kaufen eingeladen. Der Markt mit lebendigen Tieren ist eine Veranstaltung mit Tradition. 2023 feierte man 20-jähriges Bestehen.

Vor gut zwei Jahrzehnten hatte Manfred Becker, ein Futtermittelhändler aus Körner, die Idee für einen Bauernmarkt und traf damit bei der Kommunität der Jesus-Bruderschaft den richtigen Nerv. *red*